

VU mit eingeklemmter Person auf der L55

Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Dienstag, dem 29. Jänner 2013 um 18:05 Uhr von Florian Niederösterreich mittels Sirene und Pager zu einem Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person auf der L55 gerufen.



Durch den Umstand, dass einige Mitglieder erst wenige Minuten vorher von der Fahrzeugbergung auf der L8045 einrückten und sich somit noch im Feuerwehrhaus befunden haben, konnten 26 Mitglieder unmittelbar nach der Alarmierung, unter der Einsatzleitung von ABI Christian Hübl mit dem RLFA 2000, LFA und KDOF zur angegebenen Einsatzadresse ausrücken.

Zwei Fahrzeuge krachten in einer Kurve, aus bisher noch unbekannter Ursache, frontal aufeinander. Aufgrund der Tatsache, dass die Beifahrerin, des blauen PKWs, eingeklemmt war, wurde die Feuerwehr Göpfritz/Wild, als Unterstützung für die Feuerwehren Groß-Siegharts-Stadt und Schönfeld/Wild, mitalarmiert.

Am Unfallort angekommen wurde der Besatzung des RLFs die Aufgabe erteilt, die Unfallstelle mittels zwei Scheinwerfern auszuleuchten und den Brandschutz aufzubauen. Glücklicherweise konnte die Beifahrerin rasch aus dem Fahrzeug befreit werden und sie konnte anschließend mit dem Notarztwagen in ein Krankenhaus gebracht werden. Nachdem die Besatzung des LFA und des KDOF nicht mehr benötigt wurde, konnten diese nach kurzer Zeit wieder zurück ins Feuerwehrhaus nach Göpfritz einrücken.



Nachdem die Polizei die Unfallstelle aufgenommen hatte, konnte mit der Bergung der Fahrzeuge begonnen werden. Die Bergung der Fahrzeuge wurde durch die Feuerwehr Groß-Siegharts-Stadt durchgeführt, die Feuerwehr Göpfritz unterstützte diese Arbeiten.

Um 19:20 wurde die Besatzung des RLFA 2000 nicht mehr benötigt und die Einsatzkräfte konnten zurück ins Feuerwehrhaus nach Göpfritz fahren, wo die Einsatzbereitschaft wiederhergestellt wurde.

Insgesamt standen 49 Einsatzkräfte aus 3 Feuerwehren (Groß-Siegharts-Stadt, Göpfritz/Wild und Schönfeld/Wild) mit 7 Fahrzeugen im Einsatz. Ebenso waren zwei Rettungswagen der RK-Stellen Allentsteig und Waidhofen/Thaya, ein Notarztwagen aus Horn und die Polizeiinspektion Groß Siegharts und Schwarzenau im Einsatz..

